



## SALAMANCA/ BANCO SANTANDER

# UN MILLAR DE BECARIOS INTERNACIONALES DESPUÉS DE 13 AÑOS DE COLABORACIÓN

### G / U / CAMPUS

Más de 165 estudiantes de la Universidad de Salamanca (Usal) recibieron la pasada semana los diplomas acreditativos de su participación en distintos programas de movilidad internacional impulsados por Banco Santander, a través de su División Global de Universidades.

Se los entregaron, en un acto celebrado en el Paraninfo de las Escuelas Mayores de la institución académica, el presidente de la entidad financiera, Emilio Botín; el rector salmantino, Daniel Hernández Ruipérez; y el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos.

De esos beneficiarios, 44 son alumnos de grado, 52 de máster y 28 de doctorado, a los que hay que sumar, para alcanzar los 167 alumnos becados en el presente curso, las ayudas asignadas por otros tres tipos de programas.

Primero, 34 estudiantes brasileños del Programa Universidad para Todos ProUni/Usal, promovido por el Ministerio de Educación de Brasil y respaldado por Banco Santander. La filosofía de estas becas es permitir que jóvenes brasileños que carecen de recursos económicos puedan



Botín y Hernández Ruipérez, durante la entrega de diplomas. /GUCAMPUS

continuar sus estudios en la institución salmantina. A esos 34 estudiantes de este año se sumarán otros 20 el próximo curso.

En segundo lugar, siete beneficiarios del programa Becas Iberoamérica-Estudiantes de Grado. Santander Universidades. Y, finalmente, otros dos receptores españoles de las Becas Fórmula Santander.

Todas estas iniciativas son fruto de la colaboración que vienen manteniendo la institución académica y la entidad financiera desde 1998 y que sus máximos re-

presentantes aprovecharon para renovar instantes antes de la entrega de diplomas.

En el caso de las Becas Internacionales, se vienen entregando desde hace 13 años, en los que se han acumulado ya cerca de un millar de alumnos beneficiarios.

Concretamente, las han recibido 963 estudiantes, de los que 312 son alumnos de doctorado, 480 de máster, 158 de grado y 13 tienen un carácter posdoctoral. No obstante, son sólo una parte de las iniciativas conjuntas entre la Usal y Banco Santander.